

INDONESIA SATU

LPKA Kutoarjo Ikuti Diskusi Publik yang Digelar PKBI Pusat Bersama 12 LPKA lainnya di Jakarta

LPKA Klas I Kutoarjo - KUTOARJO.INDONESIASATU.ID

Oct 11, 2023 - 08:59



Diskusi Publik Bestie LPKA di hotel Mercure Batavia Jakarta

JAKARTA- Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Klas I Kutoarjo mengikuti kegiatan Praktik Baik Kerjasama PKBI dengan 12 LPKA dan Diskusi Publik "Menjadi Bestie LPKA" yang dilaksanakan di hotel Mercure Batavia Jakarta

Utara. Selasa,(10/10/2023).

Kegiatan yang diselenggarakan secara hybrid oleh Perkumpulan Keluarga Berencana Indonesia (PKBI) ini dihadiri oleh Direktur Bimbingan Kemasyarakatan dan Pengentasan Anak, Pujo Harinto, Bc.IP., S.Sos., M.Si., dalam hal ini diwakili oleh Koordinator Pendidikan dan Pengentasan Anak, Giyanto, S.IP., MSi.

Kepala LPKA Klas I Kutoarjo, Teguh Suroso, Amd.IP., SH mengikuti kegiatan ini secara daring. Teguh mengungkapkan, " LPKA Kutoarjo yang telah bekerjasama dengan PKBI Jawa Tengah mengapresiasi kegiatan Praktik Baik Kerjasama PKBI dengan 12 LPKA dan Diskusi Publik "Menjadi Bestie LPKA ini yang diselenggarakan oleh PKBI, diharapkan kegiatan - kegiatan yang telah dilaksanakan di LPKA Kutoarjo dapat berjalan secara berkelanjutan dan memberikan dampak yang baik bagi Anak binaan LPKA Kutoarjo", ungkap Teguh.

Selain itu terdapat petugas LPKA dari 12 LPKA yang ikut hadir dalam kegiatan ini, adapun perwakilan dari LPKA Kutoarjo salah satu pelaksana pada seksi Pembinaan, Lisa Milda Pratiwi. Selain itu ada 12 PKBI Daerah, Remaja program Inklusi, Komunitas/Organisasi Remaja, Mitra PKBI, Pengurus Nasional PKBI, serta Jurnalis.

Ada beberapa rangkaian dalam kegiatan ini, diawali dengan Kegiatan Pembukaan Pameran Poster. Kegiatan ini ditandai dengan pemotongan pita oleh pengurus nasional PKBI, dr. Ary Soeharjanto, M.Si dengan didampingi oleh Giyanto, S.IP., MSi.

Pada sesi ini juga dilaksanakan presentasi poster yang telah dibuat oleh PKBI Daerah dan LPKA, LPKA Kutoarjo menjadi urutan pertama dalam kegiatan presentasi poster bersama PKBI Daerah Purworejo.

Rangkaian kegiatan berikutnya yaitu diskusi interaktif dengan tema perjuangan pemenuhan hak dasar dan perlindungan bagi remaja di LPKA, sebagai Narasumber dalam kegiatan ini Koordinator Pendidikan dan Pengentasan Anak, Giyanto, S.IP., MSi ; Petugas LPKA DKI Jakarta, Erin Afuwu, Community Organizer PKBI NTT, Verina Veronika, Remaja Ex LPKA dan PUSKAPA UI, Hario Danang P;

Selanjutnya dilaksanakan kegiatan Penjelasan Hasil Karya " Graphic Recording serta Peluncuran film pendek dengan judul " ASA"; .

Sebagai bagian akhir rangkaian kegiatan BESTIE LPKA yaitu membuat sticker, pada sesi ini masing-masing peserta yang hadir untuk membuat sticker yang merupakan wujud aktualisasi peserta dari hasil kegiatan bestie LPKA, selain itu juga dilaksanakan foto bersama dan pertunjukan musik band.(LM)